

# NGO

## Dandim Surabaya Timur Tinjau Langsung Launching Makan Bergizi Gratis

Arif Rido - [SURABAYA.NGO.WEB.ID](http://SURABAYA.NGO.WEB.ID)

Jan 13, 2025 - 16:24



Image not found or type unknown



SURABAYA – Program Makan Bergizi Gratis (MBG) dari Badan Gizi Nasional (BGN) resmi diluncurkan pada Senin, 13 Januari 2025, dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han., meninjau langsung pelaksanaan launching program Makan Bergizi Gratis.

Program MBG ini didistribusikan ke sejumlah sekolah di wilayah Surabaya Timur, termasuk Madrasah Tsanawiyah 3, SDN Penjaringan 1, SDN Penjaringan II, MAN Surabaya, serta TK Tunas Pertiwi. Setiap harinya, program ini akan membagikan makanan bergizi kepada siswa dengan dukungan dari Badan Gizi Nasional, aparat kewilayahan, dan perangkat sekolah.

“Hari ini kita melaksanakan launching makan gratis sehat khususnya di wilayah Surabaya Timur, dengan total 3.008 porsi yang terdistribusi ke beberapa sekolah,” ujar Kolonel Didin saat diwawancarai media.

Ia juga menjelaskan bahwa makanan tersebut tidak hanya dikonsumsi di sekolah, tetapi dapat dibawa pulang oleh siswa. “Hal ini bertujuan agar program ini berjalan fleksibel dan menjangkau lebih banyak anak. Kami berharap, melalui makanan bergizi ini, generasi muda kita akan tumbuh menjadi individu yang kuat

dan siap menghadapi tantangan menuju Indonesia Emas 2045,” tambahnya.

Program ini disambut dengan antusias oleh para siswa. Salah satunya adalah Raden Rangga Syarif Yusran Ali, siswa MAN Kota Surabaya. “Kami sangat berterima kasih atas program ini. Makanan bergizi gratis ini membantu kami tumbuh dan berkembang dengan baik. Saya harap semua siswa mendukung program ini agar pembagiannya berjalan lancar dan efektif di sekolah-sekolah lainnya,” ujar Rangga.

Acara peluncuran ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Kepala Kementerian Agama (Kemenag) Surabaya Dr. H. Muhammad Muslim, Kasdim 0831/Surabaya Timur Letkol Inf Ahmad Fauzi, Camat Rungkut, Danramil 0831-05 Rungkut, Kapolsek Rungkut, serta Kepala Puskesmas Medokan Ayu.

Dengan adanya program pemerintah ini, diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan anak-anak di Surabaya Timur sekaligus mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan generasi yang sehat, cerdas, dan berdaya saing.